



CANELA FINA



POR RUBÉN CORTÉS

Tren Maya y Mexicana: atracos al Presupuesto

Por cada peso que ingresa el Tren Maya de López Obrador, debe Sheinbaum

poner 108 para que el tren funcione.

Por 927 pesos que ingresa cada pasajero de Mexicana de Aviación de López Obrador, tiene Sheinbaum que poner 5 mil para trasladarlo.

Puro dinero del Presupuesto tirado a un barril sin fondo. Para más, la Secretaría de Gobernación le dio 800 millones de pesos a la CNTE para que, tras un mes de actos vandálicos, abandonara la CDMX. Ahora, los líderes se pelean por quedarse con ese dinero.

Mientras, los mexicanos necesitan en este momento más dinero que en noviembre pasado para comprar los mismos bienes

y servicios: según el INEGI, el índice general de precios al consumidor se ubicó en un 4.42%.

Se llama inflación. Y está en punto récord. Y las familias más pobres del interior del país la pasan peor, porque viven básicamente de las remesas, pero las remesas tienen en este momento el peor desplome desde 2012.

Los paisanos mandan menos lana por el deterioro del mercado laboral en EU.

Sin embargo, hasta el 7 de mayo pasado, el gobierno mexicano había regalado a Cuba 600 millones, solamente en envíos de petróleo, de acuerdo con el informe que Pemex está obligado a dar a la Comisión de Bolsa y Valores de EU.

Es evidente que no funciona el actual modelo de gasto del presupuesto del Estado mexicano, porque la economía no genera lo que malgasta.



Foto Cuartoscuro

El crecimiento económico para 2025 será de 0,1%, lo cual significará mayor desempleo y menor consumo.

Y, en medio de todo esto, en el primer año completo de operación, el Tren Maya de López Obrador requirió 108 pesos como subsidio, por cada peso que ingresó.

Parte del Presupuesto armado por Sheinbaum se esfuma en pagar el capricho de López Obrador.

Sí: el desembolso de Sheinbaum para la obra de López Obrador representa un subsidio federal de 10 mil 700 por ciento, de acuerdo con los números divulgados por Reforma, tras revisar la Cuenta Pública de 2024: requirió 30 millones e ingresó 276 millones.

Además, los primeros en gastar el Presupuesto que aprueban son los legisladores de Morena, que se han gastado cuatro mil millones de pesos en irse a Moscú y Abu Dhabi.

Los senadores y diputados hacen más de 100 viajes de turismo legislativo. Viajan a Uzbekistán, Francia, España, EU, Bélgica, Singapur, Brasil, Panamá, Chile, Italia, Sudáfrica, Rusia y Alemania, entre otros países, según El Universal. Así, las cuentas no salen.

En el primer año completo de operación, el Tren Maya de López Obrador requirió 108 pesos como subsidio, por cada peso que ingresó. Parte del Presupuesto armado por Sheinbaum se esfuma en pagar el capricho de López Obrador

